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    Aos trinta dias do mês de março do ano dois mil e nove, às dezoito horas, em sua 
Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal 
de Barão do Triunfo reuniu-se SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador 
Ivan Carlos Tejada Pacheco. Demais vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, 
Álvaro Duarte da Silva Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel 
Renato dos Santos, Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana 
Vieira dos Santos. Havendo “quorum”, que foi verificado pelo Secretário em chamada 
nominal dos vereadores, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão, determinado que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR Nº 
011/09, que foi aprovada por unanimidade. Após passou-se a leitura das 
correspondências: RECEBIDAS – DO PREFEITO: Of.nº 006/09 enviando resposta de 
proposições do dia 09/03/09; Of. PGM nº 022/09 enviando Projeto de Lei nº 017/09 em 
regime de urgência; Of. PGM nº 023/09 enviando mensagem ao Projeto de Lei nº 
014/09; Of.PGM nº 024/09 enviando Projeto de Lei nº 019/09 em regime de urgência. DE 
TERCEIROS: Convite da Comissão de Economia e Assuntos Municipais para Audiência 
Pública, dia 8/04/09, 19:00 horas, em São Jerônimo, sobre construção de ponte entre 
São Jerônimo e Triunfo e asfaltamento da RS470. EXPEDIDAS – AO PREFEITO: Of.nº 
017/09 enviando proposições do dia 23/03/09 e Of.leg. nº 017/09 enviando projeto de lei 
nº 016/09 aprovado na sessão passada. A TERCEIROS: Não houve. Após foram lidas as 
proposições e projetos encaminhados à Mesa, que serão apreciados na ordem do dia. 
No período do GRANDE EXPEDIENTE, VEREADOR ALVARO (PT) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores as pessoas presentes. Inicialmente 
agradeceu as pessoas que estiveram presentes na segunda rodada do campeonato, 
onde se classificou em primeiro lugar o time “Galera”, em segundo lugar “Santo 
Estevão”, terceiro lugar “Grêmio União”, e quarto lugar “Sociedade Recreativa Cruzeiro 
de Barão do Triunfo”, que irão para a próxima fase. Deixou registrado que o Ministério de 
Esportes enviou para a Câmara informativos com bases para elaboração de projetos, 
através de Luiz Volnei da Silva (Zoca) do Gabinete do Deputado Marco Maia, para 
incentivo ao esporte. Leu o ofício recebido. Acrescentou que o Município ainda não se 
encontra cadastrado nesse projeto, motivo pelo qual pretendem encaminhá-lo até o final 
deste mês, são trinta dias para nos cadastrarmos e conseguirmos recursos para Barão 
do Triunfo nessa área.  Solicita o apoio de todos para que consigamos trazer melhorias 
na área de esporte, turismo e lazer. Sabe que não é fácil, mas se o Município não se 
cadastrar dificilmente iremos conseguir esses recursos. Acrescentou que hoje há essa lei 
e vamos tentar colocá-la em prática. VEREADOR JORGE (DEM) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores as pessoas presentes. Inicialmente citou 
que hoje dia trinta comemora-se a fundação da cidade de Salvador, dia trinta e um 
comemora-se o inicio da revolução de 1964 e primeiro de abril é o “Dia da Mentira”. 
Seguindo comentou que na quarta-feira veio um veículo para Delegacia de Polícia, o 
Presidente não pôde estar presente, solicitou que ele o representasse na recepção 
dessa viatura, mas também estava impossibilitado de estar presente, pois tinha 
compromisso com outra reunião. Pediu desculpas por não ter ali comparecido, mas 
soube que a Secretária Solange esteve representando a Câmara nessa ocasião. 
Aproveitou o assunto, dizendo que ficamos contentes com a chegada da viatura nova, 
mas hoje veio o comunicado de que não vamos ter mais registro de ocorrência à noite, 
uma grande perda. Acrescentou que o Soldado Beto nos explicou que não será mais 
possível porque só há dois Agentes, sendo por isso impossível fazer as ocorrências à 
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noite, algo que só será viável em Charqueadas. Comentou que os vereadores tentarão 
reverter isso junto às autoridades competentes, visto que será difícil para as pessoas de 
Barão do Triunfo se deslocarem a Charqueadas para registrar uma ocorrência. 
Seguindo, comentou que ele esteve em reunião com o Diretor Administrativo do DAER 
levando o pedido de uma nova linha de ônibus do Município com destino a Porto Alegre, 
que foi aprovada por esta Casa na semana passada. Explicou que o Presidente Ivan 
marcou reunião junto ao DAER, mas não pôde estar presente, motivo pelo qual solicitou 
a ele que o representasse nessa ocasião. Foi então ao DAER e nessa oportunidade se 
deparou com os requisitos da Estação Rodoviária de Barão do Triunfo, que vai ser em 
sua residência. Frisou que faz um ano e pouco que ele está encaminhando os 
documentos para essa finalidade e felizmente foi liberada na quinta-feira passada. Está 
agora tomando providências quanto aos últimos requisitos exigidos pelo DAER para 
voltarmos a ter uma rodoviária em Barão do Triunfo. A partir de então teremos a 
possibilidade de colocar mais ônibus com destino a Porto Alegre, inclusive há um abaixo-
assinado, que o Presidente Ivan elaborou para essa finalidade, no qual já conseguiram 
bastante assinaturas. Analisou que é inaceitável termos só um horário de ônibus de 
Barão do Triunfo com destino a Porto Alegre. Acrescentou que irão continuar solicitando 
que os ônibus que passam na CERTAJA façam o rodízio e venham até o centro da 
cidade. Citou que, na ocasião da referida reunião junto ao DAER, o Diretor Ricardo 
Guimarães comentou sobre o nosso asfalto, dizendo que Barão do Triunfo ficou para 
segunda estância, devendo ser concluído até o ano de dois mil e dez, via Mariana 
Pimentel. Seguindo, comentou sobre o projeto que está na Casa para criação de dois 
cargos de Operador, lembrando que no início do ano, em janeiro, veio um Projeto 
criando o cargo Farmacêutico, quando comunicaram que a folha de pagamento estaria 
em trinta e sete vírgula setenta e seis por cento (37,76%), que poderia chegar a 
cinqüenta e sete por cento (57%), sendo aprovado o referido projeto. Em março veio 
outro projeto para criação de dois cargos de Operador de Máquinas, porém agora 
informam que a folha ficará em quarenta e quatro vírgula trinta e seis por cento (44,36%) 
uma diferença bem significante entre os dois percentuais informados. Solicitou que 
Executivo fique um pouco mais atento e informe corretamente os percentuais quando 
enviar outros projetos nesse sentido. Prosseguindo, comentou sobre o acidente que 
ocorreu na festa ontem, de onde lhe telefonaram para que solicitasse a vinda da 
ambulância. Ele então ligou para a Secretária Laurene, em virtude de ter ficado sem os 
números dos telefones da saúde, pois lhe roubaram os seus celulares. Pediu para ela 
que providenciasse uma ambulância, pois havia ocorrido um acidente. Em seguida ligou 
novamente para a Secretária Laurene e ela lhe disse que já tinha tomado providências, 
só que levou mais de duas horas e nada da ambulância chegar, quando então o 
vereador Ivan transportou essa pessoas com a perna quebrada até o Posto de Saúde 
para atendimento. Acrescentou que foi alegado que não havia Motorista no momento. 
Ressaltou que a área da saúde deveria socorrer mais rápido os pacientes vítimas de 
acidentes. Em COMUNICAÇÕES, VEREADOR OSMAR (PTB) usou a tribuna, saudando 
o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Comentou que ele esteve 
presente em uma reunião nas dependências da Câmara esta semana para tratar de um 
assunto muito importante que envolve a sociedade baronense, o comportamento dos 
adolescentes na escola e nos eventos em geral, realizada pelo Conselho Tutelar de 
nosso município, junto com a BM e as pessoas presentes. Comentou que na reunião ele 
sugeriu que o Conselho fizesse um trabalho de conscientização de casa em casa 
passando assim uma responsabilidade maior para os pais, porque a maioria dos 
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adolescentes hoje, quando saem de casa para estudar, já vão com espírito festivo, ficam 
fora da escola bebendo, fumando ou usando outras substâncias e muitas vezes isso não 
é de conhecimento da maioria dos pais. Entende ele que a educação deveria ser um 
pouco mais ríspida em casa, que os filhos fossem instruídos que não é assim que se 
busca um objetivo positivo para mais tarde formar uma família. Ressaltou que é preciso 
conscientização de que o Conselho Tutelar é autoridade. Frisou que devemos passar 
coisas boas aos nosso adolescentes para que amanhã não aconteça o pior.  
VEREADOR FERNANDO (PP) usou a tribuna, saudando o Presidente, os demais 
vereadores e as pessoas presentes. Concordou com o Vereador Osmar, dizendo que ele 
também participou da reunião do Conselho Tutelar, junto com a Brigada Militar, com 
tema sobre bebidas, drogas, analisando que hoje as dificuldades para os pais serão bem 
maiores de quando fomos criados. Frisou que as ações de nossa juventude hoje são 
preocupantes, assim como também na agricultura temos que ter todo o cuidado com o 
trabalho infantil e o uso de agrotóxicos. Quanto ao PSF da Zona dos Pachecos, 
comentou que inicialmente vai ser implantado no Posto de Saúde no centro do 
Município, como forma experimental por quatro meses, algo que para a referida região 
traz grande alegria, parabenizando a iniciativa da Administração e da Secretária da 
Saúde. Seguindo, parabenizou o Vereador Álvaro pelo Terceiro Campeonato Regional, 
no qual ele esteve presente no final de semana, elogiando os organizadores. Também 
falou sobre a importância da reunião que acontecerá em São Jerônimo sobre o asfalto 
da RS 470, algo que faz muito tempo que está no papel e é de extrema importância para 
o pessoal de diversas regiões. O PRESIDENTE IVAN usou este espaço para passar ao 
Vice-presidente Jorge o abaixo-assinado encaminhado ao DAER, reivindicando uma 
linha de ônibus com destino à Porto Alegre, com aproximadamente duzentas 
assinaturas, uma iniciativa realizada com apoio de todos os vereadores, algo 
extremamente importante para o Município, solicitando que cada vereador também 
colete assinaturas para somarmos a essas. Também comentou que essa semana ele 
não pôde estar muito presente no Município, houve vários eventos e cerimônias. Deixou 
seu agradecimento a Secretária Solange que representou a Câmara dia vinte e cinco na 
recepção da viatura da Polícia Civil, onde também esteve presente o Prefeito Odone, o 
Presidente do COREDE Pastor Luiz Leite, Secretários Municipais, Presidente do 
CONSEPRO Senhor Arlindo, o Delegado Regional Pedro, o Delegado substituto Carlos 
Miguel e pessoas da comunidade. Comentou que a referida viatura veio através da verba 
do COREDE, consulta popular de dois mil e seis, totalmente equipada, com acesso de 
dados no próprio veiculo. Também agradeceu a Assessora Estefânia que representou a 
Câmara na reunião do Conselho Tutelar, dia vinte e sete, bem como na reunião da 
EMATER, dia vinte e seis, na qual ele tinha grande vontade de participar, assim como 
em todas as outras, mas em especial nessa, por ser um trabalho que ele já vem 
acompanhando há um bom tempo. Nesse evento ele soube que estavam presente, além 
de outras pessoas, o Prefeito Odone, o Vice-presidente da Câmara Jorge, o Prefeito de 
Dom Feliciano, o  palestrante Itamar Almeida, sendo este o primeiro encontro regional 
nesse sentido. Foram ali abordados vários assuntos com relação a criação de territórios 
e projetos para envio ao Governo, que está  disponibilizando seiscentos mil reais para o 
território centro-sul, que engloba nosso município e  vários municípios da região. 
Encerrado o período oratório, passou-se a ORDEM DO DIA, onde foram discutidos e 
aprovados por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: 
INDICAÇÃO Nº 065/09 DO VEREADOR RENATO – no sentido que seja providenciado  
patrolamento com  roçadas, saindo da Capela Santa Rosa, pela casa de Aliomar , até a  
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Esquina do Butiazeiro. INDICAÇÃO Nº 066/09 DO VEREADORA ROSA – no sentido 
que seja providenciado cercamento e luminárias nos fundos da Escola Egídio Vieira da 
Silva para proporcionar  melhor segurança à escola.Também a limpeza do pátio, pois ali 
se encontram restos de materiais de construção e aterros. Justificativa: A escola possui 
295 alunos e houve   bons investimentos em sua estrutura,  na qual está para ser 
programada uma festa. Tal pedido visa oferecer mais segurança para os alunos, 
professores e funcionários. INDICAÇÃO Nº 067/09 DO VEREADOR JORGE – no 
sentido que seja providenciado encascalhamento em todas as ruas da cidade.  
Justificativa: Há vários valos nas ruas e muitas reclamações da comunidade, 
principalmente na rua Ten.Cel.Juca Tavares e também aonde vai para a antena 
telefônica, na qual não há condições de fazer consertos. Lembramos ainda que  já faz 
muito tempo que nenhuma máquina trabalha na cidade.INDICAÇÃO Nº 068/09 DO 
VEREADOR ALVARO – no sentido que seja providenciado uma troca de estrada logo 
após a saída da Produção na entrada da Palmeira, na subida do cerro com autorização 
do proprietário João Seixas da Silva e Isabel Oliveira da Silva. Atendendo o anseio da 
comunidade, em ambos lados, onde existe um pedido de uma linha de ônibus Vencato, 
para passar neste local via Porto Alegre, onde o impedimento é uma curva fechada que  
se encontra no meio da subida, que já trouxe vários prejuízos para os caminhoneiros que 
transportam lenha, fumo e alimentos. Até carros da prefeitura tiveram prejuízos  neste 
mesmo trajeto. A solução seria abertura em linha reta, desviando a curva fechada, 
aproveitando este trabalho para o encascalhamento e tirar algumas curvas que seguem 
dali em direção a Palmeira, passando a casa do senhor Edemar Vaz da Silva e Maria 
Luiza Silva da Silva, seguindo até a esquina em frente a casa do senhor Bento 
Azambuja. INDICAÇÃO Nº 069/09 DO VEREADOR JORGE – no sentido que seja 
providenciado aterro e encascalhamento na Linha Alfredo Silveira na entrada da casa de 
Altemir Mücke. Justificativa: Ali tem uma ponte de madeira e perto há lajeado com 
inclinação e já viraram várias carretas e tratores com fumo e precisa fazer um aterro, a 
pedido da comunidade local, para que não aconteça mais esse problema. Também foi 
posto em discussão e votação o PROJETO DE LEI  N°014/09, que altera a Lei nº 185 
que cria Banda Municipal e dá outras providências, com a MENSAGEM RETIFICATIVA 
do Executivo Municipal, sendo aprovado por unanimidade. Na seqüência foram 
discutidos e votados os seguintes pedidos do Executivo de apreciação em REGIME DE 
URGÊNCIA ao PROJETO DE LEI Nº 017/09 (cria dois cargos de Operador de 
Máquinas) e PROJETO DE LEI Nº 019/09 (remanejo de verbas para criação de 
Secretaria de Turismo, Desporto e Lazer), sendo as duas urgências rejeitadas por 
unanimidade, com base nos pareceres das Comissões. Também foi acatado pelo 
Plenário o pagamento de DIÁRIA ao Vereador Jorge, devido a sua ida ao DAER, dia 
26/03/09, para entrega de pedido de linha de ônibus. Encerrada a ordem do dia, foi 
passada a palavra aos LÍDERES DE BANCADA. VEREADOR RENATO, líder do PP, 
usou a palavra para comentar sobre a reunião da EMATER, na qual observou a 
presença de várias pessoas de outros municípios, Prefeitos, Secretários, frisando que 
ele ficou orgulhoso quando disseram que foi escolhida a nossa Câmara para essa 
reunião por ser considerada uma das melhores da região. Entende ele que a 
administração está começando trabalhar no caminho certo, o Secretário Paulo está 
procurando conversar bastante com o pessoal da Prefeitura. Lembrou que no outro 
mandato não havia muito diálogo com relação a essa área, praticamente trabalhavam 
separados. Seguindo, comentou que ele gostou muito da forma de trabalho do 
Brigadiano Beto, trazendo informações dos problemas que surgem na Brigada, tentando 
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soluções junto aos vereadores. Comentou que lucramos com a vinda de uma viatura, 
mas passamos a ter dificuldades no registro de ocorrências nos feriados, domingos e à 
noite.  Torce que eles consigam reverter essa situação, que as ocorrências continuem 
sendo feitas no Município, como era antes, em todos os horários. VEREADOR ILO, líder 
do PMDB, usou a palavra para agradecer o patrão Ismael do CTG, bem como as 
pessoas que participaram do rodeio do fim de semana, o proprietário Armim, os que 
colaboraram com serviço, com doações e apoio. Acrescentou que se trata de um evento 
de alto custo, por isso tem que ter patrocínio, agradecendo a CRM que contribuiu com 
três mil reais para realização desse rodeio. Referente a Brigada Militar, disse que 
concorda com o vereador Jorge, pois há um tempo atrás veio para esta Casa o pedido 
de três auxílios moradia, que foi aprovado, não por ele, mas pelos demais colegas 
vereadores. Acrescentou que há poucos dias o Cabo Beto veio a esta Casa novamente 
trazendo sérios problemas ao conhecimento de todos os vereadores, motivo que fez ele 
votar a favor de mais dois auxílios moradia. Porém agora o referido Brigadiano nos traz o 
fato de que à noite não teremos mais registro de ocorrência. Frisou que isso nos deixa 
muito tristes, pois vem viatura nova, vem Policial trabalhar no Município e infelizmente 
não teremos registro à noite, mas haverá mais dois alugueis para o Município pagar. 
Deixou seu repúdio nesse sentido. Também lembrou que na gestão passada esteve aqui 
o representante do DAER, Ricardo Guimarães, nos enchendo de alegria, dizendo que no 
mês de março seria iniciado o asfalto em Barão do Triunfo. Analisou que já estamos nos 
últimos dias do mês de março e não se observou nenhum início de obra. Hoje foi falado 
que em dois mil e dez será iniciado, o que nos deixa desiludidos, pois Barão do Triunfo 
não se encontra mais na prometida lista de dois mil e nove. VEREADOR OSMAR, líder 
do PTB, usou palavra para esclarecer que o registro de ocorrências acontece na Policia 
Civil e não na Brigada Militar, frisando que apoiaram as duas vezes que foi pedido auxílio 
moradia para a Brigada Militar e sempre que depender de colaboração para segurança 
do Município ele será a favor. Entende que sempre que houver problemas os vereadores 
terão que formar comissões para se apresentar diante do comando maior da Brigada 
Militar em Charqueadas para resolvê-los e devem estar de prontidão vinte e quatro horas 
por dia para ajudar. Frisou que estamos apreensivos perante a situação que a segurança 
Municipal se encontra hoje. VEREADOR ALVARO, líder do PT, usou a palavra para 
agradecer a presença do vereador Fernando e do Vereador Renato no campeonato 
neste final de semana, entendendo que nem todos os vereadores podem estar presentes 
em todos os eventos, assim como ele também não consegue ir. Explicou que ele não 
pôde participar do Foro da Emater, por causa da organização do campeonato, bem como 
não teve condições de participar de toda reunião do Conselho Tutelar, pois tinha 
compromissos e chegou um pouco atrasado, mas tem conhecimento desse trabalho, 
apesar de não concordar com essa lei. Disse que gostaria que fosse possível mudá-la, 
pois hoje os menores de dezoito anos, já com dezesseis, dezessete anos, querem ter 
sua responsabilidade, já tem a sua moto ou seu carro e seu trabalho. Analisou que 
infelizmente essa lei é feita para cidade onde nessa idade os jovens só andam de carona 
com os outros. Também comentou que dia vinte e oito houve uma reunião do Genoma 
Colorado no Beira Rio, comentando que ele terá que levar o número do CPF, da RG e 
comprovante de residência dos participantes da Comissão, bem como cinco mil reais, na 
busca dessa conquista para o Município. Comunicou que amanhã haverá reunião no 
colégio Egidio Vieira da Silva, com os pais dos alunos. Dia primeiro tem reunião no Clube 
Cruzeiro, a fim de criar a Liga Desportiva e analisar como ficará a liga municipal que já 
existiu dentro do município, para então programarem o “Campeonato Municipal de 
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Futebol Onze” no Barão. Também comentou que haverá reunião quinta feira de manhã, 
nas dependências da Câmara, com os vereadores da situação, com o Secretário da 
Agricultura, para discutirem alguns projetos,  verbas que estão por chegar ao Município. 
Também comentou que a partir do dia quatro ele terá reuniões com o Partido dos 
Trabalhadores, aonde irão se encontrar com os Deputados e Assessores de Deputados 
para analisar a situação do nosso Pais e de nosso Município, tentando trazer mais 
conhecimentos e recursos para o nosso Município. O PRESIDENTE IVAN usou esta 
espaço para frisar a importância de asfaltamento da RS 470 e de construção da ponte 
entre São Jerônimo e Triunfo, objeto de pauta da Audiência Pública que será realizada 
em São Jerônimo, dia oito de abril, às dezenove horas. Acrescentou que seria importante 
a presença de todos os vereadores, pois o trajeto desta rodovia passa a dois quilômetros 
de Barão do Triunfo, próximo ao Arroio Grande, vai ao centro de Cerro Grande do Sul, 
no sentido paralelo à Camaquã. Quanto aos projetos que entraram na Casa sobre 
criação de cargos e de Secretaria, demonstrou sua preocupação como legislador e 
fiscalizador, aos quais compete analisar a viabilidade e a questão de arrecadação, pois 
não sabem se essa crise afetará o Município, já que ela é mundial. Solicitou que o 
Executivo fizesse uma projeção sobre as possíveis arrecadações que o Município terá, 
se haverá ou não queda nos próximos dois anos. Também comentou sobre a festa da 
Igreja Luterana, grande evento, em torno de mil pessoas presentes, lamentando apenas 
o acidente que houve e a demora de atendimento, no caso nem veio a ambulância para 
prestar socorro, ele próprio teve de remover o paciente. Agradeceu o Doutor Frederico e 
a Enfermeira que fizeram um pronto atendimento a esse paciente no Posto de Saúde. 
Notou que a ambulância estava em frente do Posto de Saúde, mas não tinha Motorista 
específico, comentando que o Motorista que estava gentilmente à disposição era da 
Secretaria de Obras, sendo que são cinco Motoristas da Ambulância que existem. 
Quanto ao asfalto por Mariana Pimentel, no seu ponto de vista, se tivesse que escolher, 
preferiria a RS 470, pois daria praticamente a mesma distância para nós e desenvolveria 
muito mais as regiões, seria um amplo progresso, daria condições de empresas fortes 
virem para o Município, inclusive encurtaria caminhos, um projeto que merece toda a 
atenção, um sonho de todos. Pediu desculpas por não ter comparecido no Rodeio, 
explicando que justamente na hora que ele estava se preparando para ir, foi o momento 
em que ocorreu o acidente e ele teve que prestar socorro.  VEREADOR FERNANDO 
solicitou a palavra, e lhe foi concedida, para referir-se à RS 470, lembrando que ele em 
dois mil e dois visitou a Câmara de Cerro Grande do Sul, onde viu documentos que 
informavam que desde de mil novecentos e setenta e cinco já teriam começado traçar 
essa RS 470, documentos que também viu junto a nossa Prefeitura, só que teria que 
fazer primeiro a ponte sobre o Rio Jacui, entre Triunfo e São Jerônimo, e saiu a ponte 
que vêm de General Câmara. Frisou que seria um grande desenvolvimento para o Sul, 
facilitaria o escoamento da produção que vem de Santa Cruz e Venâncio Aires para o 
Porto de Rio Grande, bem como ficaria muito próximo dos centros dos Municípios que 
beiram ao trajeto. Nada mais a tratar, o Presidente Ivan determinou encerrada a presente 
sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia seis do mês de abril, na mesma 
hora e local. 
 

Sala de Sessões, 30 de março de 2009. 
 

ALVARO DUARTE DA SILVA      IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 
1º Secretário                        Presidente 


